

令和7年度 学級保護者会

校長 慶田盛元

本日は、お集まりいただきありがとうございます。校長の慶田盛元です。

学級保護者会に入る前に、私の方から今年度からの取り組みと保護者の皆様へのお願いも含め5分程おつきあいください。

取り組みとして、「家庭学習」「日課表」「家庭の日」の3点。そして、保護者の皆様へお願いが3点となります。

今年度より、学校教育目標を「ともに のびる さしきっこ」「ささえあい しんじてはばたく きらめくみらいへ」と変更をいたします。学校教育目標の言葉には、このような願いや思いが込められています。

教育目標を変える大きな理由の一つが、学習指導要領が目指す「子どもにつけたい力」を実現したいからです。これまでの「知徳体」ではなく、総合的な力を身につけさせていきたいという意図からです。本校の目指す資質・能力と学校教育目標を統合的に考え直したということです。また、小学1年生の子どもから保護者も地域の方も、佐敷小の教育目標が言えるものになりたいとの思いもあります。「ともに のびる さしきっこ」、今日でぜひ覚えていただき、子どもとの話題にしていきたいと思います。

2番目の、電話・玄関開錠についてです。まず、電話の対応時間ですが7:45～17:30までといたします。特に、欠席の連絡はメールでの連絡をお願いいたします。メールからだど、担任・養護教諭・管理職がPCや携帯等ですぐに確認できるため、登校していない児童への対応が早めに行えるからです。そして、児童玄関開錠時間を7:45とします。職員が出勤していない時間に、児童が登校しているとけがなどの対応ができないためです。よろしくお願いします。

3番目の、日課表についてです。昨年度、大きく3点を変えました。①歯磨きタイムを位置づけ、食事の時間を20分確保するために、準備・食事・片付けの全体の時間を延ばしました。②火と木曜日の清掃時間をなくし、のびのびタイムの時間を延ばすことで、子ども達の自由時間を増やしました。③毎週水曜日に1～6年生までの縦割り班で清掃を行います。今年度は、6年生の委員会活動を清掃時間に行います。これまで、朝7:55からしていたものを変更いたします。

これからは、保護者の皆様へお願いです。

まず、1点目の「でっかい夢ノートについて」です。昨年度、自立する学習者になるための取り組みを始めました。やらされている学習から自分が取り組む学習への転換です。子ども達の夢や興味のあるものに取り組んだら、ぜひおおげさに褒めてください。よろしくお願いします。

具体的には、自分の夢に向かって、今自分ができていることに取り組んでいきます。

その夢にむかって、小さな夢リストを作成し、その小さな夢を少しずつ取り組み達成させていくのです。

この5年生の夢が保育士で、その実現のためのちいさなゆめリストを作成し、実際の学習内容が、保育士が子どもにあってはいけないNGワードを調べています。2年生の取り組み、5年生の取り組みです。

今、学校で学んでいることが、自分の夢にむかっていくために価値があることを実感させていきたいと思います。学校の学びを価値づけることで、子ども達の夢に向かう意欲や主体性を引き出すことが、学校の役目だと考えています。

今年度の6年生の取り組みです。バスケットで活躍する！ベストメンバーに入る！テスト100点とる！と3つの夢を立てました。実際のノートです。左のページにはバスケットのことを、右のページには今学習していることをしています。

次は、家庭の日についてです。

第3日曜日は、家庭の日として沖縄県では取り組んでいます。本校でも、その日を家族で過ごす時間とし「ノーテレビ、ノーゲームの時間」設定をお願いします。

詳しい取り組みについては、家庭の日のカードをご覧ください。今年度4月に取り組んだ、その実際です。家族で過ごしたことや読書をしたことが記入されています。

最後に、皆さんへお願いとして「早寝早起き朝ご飯」についてです。

昔から、「早起きは三文の徳」といいます。ぜひ、お子さんの生活習慣を整え、早寝をすることで成長ホルモンを促し、早起きで脳を活性化させ、朝ご飯で一日の活力となる栄養がとれるようご協力をお願いいたします。

私からの話は、以上となります。このあとは、各学級担任からの学級経営方針等の話があると思います。有意義な時間となるようお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。